

Nouvelles du 26 avril 2024 (Sélection DD)

1 – Ukraine : Bulletin nmr 183 de la situation sur le Bras de fer OTAN-Russie en Ukraine et dans le reste du monde présenté par Xavier Moreau: «**61 milliards pour Zelenski, offensive sur Kharkov**»
<https://odysee.com/@STRATPOL:d/183comp:f?src=embed&t=402.656643>

Le front n'est pas figé ? Les forces russes avancent tous les jours, les forces kéviennes reculent et continuent de perdre, chaque jour, un millier d'hommes.

2 – Économie : Avec lucidité, loin de reprendre les narratifs de certains «experts», Alexandre Mirlicourtois, directeur de la conjoncture et de la prévision nous explique dans une très courte vidéo : «**Non, l'économie de l'Iran n'est pas à genoux !**»

<https://www.xerficanal.com/economie/emission/Alexandre-Mirlicourtois-Non-l-economie-de-l-Iran-n-est-pas-a-genoux-3752683.html?>

De son côté, Jean Marc Touati nous propose sa vidéo hebdomadaire sous le titre: «**La France peut-elle faire exploser la Zone Euro ?**»

<https://www.youtube.com/watch?v=0fzaxkT2Lw8>

3 – Dérives totalitaires de l'exécutif macronien : Pour la première fois dans l'histoire de la 5ème République, un exécutif instrumentalise la Justice et la police judiciaires qui convoquent la présidente d'un groupe parlementaire d'opposition dans le cadre d'une enquête pour «apologie du terrorisme».

Le parti LFI n'est pas ma tasse de thé, mais je reconnais bien volontiers qu'il est le seul parti représenté à l'Assemblée nationale à avoir fait son job en dénonçant l'inacceptable répression aveugle et disproportionnée de l'entité sioniste à l'égard de la population civile palestinienne.

Il est le seul parti dont les représentants ne sont pas allés se prosterner aux pieds de Netanyahou dans l'espoir de s'attirer les bonnes grâces des sayanims qui contrôlent nos médias grand public et nos instituts de sondage, en vue d'aborder les prochaines élections dans les meilleures conditions.

Je laisse à chacun prendre connaissance du texte ci après proposé par Mathilde Panot, présidente du groupe LFI à l'Assemblée Nationale.

COMMUNIQUÉ DE MATHILDE PANOT PRÉSIDENTE DU GROUPE PARLEMENTAIRE DE LA FRANCE INSOUMISE

Le 23 avril 2024,

J'ai reçu ce jour de la Direction de la Police Judiciaire de Paris une convocation pour être entendue dans le cadre d'une enquête pour « apologie du terrorisme ».

Cette convocation intervient à la suite d'une longue liste d'autres tentatives de faire taire les voix en faveur de la paix : annulation de deux conférences de Jean-Luc Mélenchon et de Rima Hassan, convocation pour « apologie du terrorisme » de Rima Hassan et de plusieurs personnalités engagées, jusqu'aux étudiants de l'EHESS, condamnation à un an de prison avec sursis du secrétaire départemental de la CGT du Nord pour un tract pour la paix ou encore tentative d'interdire jusqu'à la dernière minute la manifestation du dimanche 21 avril contre le racisme et l'islamophobie et pour la protection de tous les enfants.

J'alerte solennellement sur cette instrumentalisation grave de la justice visant à bâillonner des expressions politiques.

Le régime macroniste aura transgressé toutes les limites imaginables.

C'est donc la première fois dans toute l'histoire de la Cinquième République qu'une Présidente d'un groupe d'opposition à l'Assemblée nationale est convoquée pour un motif aussi grave sur la base d'accusations fallacieuses.

Plus inquiétant encore, cette convocation se fonde sur une communication officielle du groupe parlementaire LFI-NUPES datant du 7 octobre.

Nous ne nous taisons pas. Aucune convocation, aucune intimidation de quelque nature que ce soit ne nous empêchera de protester contre le génocide en cours du peuple palestinien.

J'appelle tout un chacun à prendre conscience de la mesure des atteintes alarmantes contre la liberté d'opinion et contre la démocratie.

4 – Conflit israélo-palestinien: La poursuite de la tentative de nettoyage ethnique de la bande de Gaza et de la Cisjordanie devient plutôt contre-productive pour la gouvernance israélienne et ses soutiens.

Certains États qui n’avaient pas encore pensé à le faire ont annoncé leur décision de reconnaître la Palestine dans ses frontières de 1967 à l’ONU. Ainsi, la Barbade l’a fait le 19 avril, suivie le 23 avril par la Jamaïque. Désormais 141 États reconnaissent la Palestine à l’ONU soit les trois quarts des 193 États membres de l’Organisation. **Il n’est pas exclu que d’autres finissent par suivre la majorité planétaire.**

Le tableau ci après nous rappelle quels sont **les 52 pays**, classés par continent, **qui n’ont pas encore reconnu la Palestine**. On y trouve, pour l’essentiel, les pays de l’occident otanien et leurs protectorats, principaux soutiens d’Israël, mais aussi principaux facteurs de chaos sur la planète depuis l’effondrement de l’Union Soviétique.

28 pays d’Europe	12 pays d’Océanie	6 pays d’Amérique	5 pays d’Asie	2 pays d’Afrique
Andorra	Australie	Bahamas	Israël	Cameroun
Arménie	Fiji	Canada	Japon	Érythrée
Autriche	Kiribati	Mexico	Corée du Sud	
Belgique	Iles Marshall	Panama	Myanmar	
Croatie	Micronésie	Trinidad & Tobago	Singapour	
Danemark	Nauru	États-Unis		
Espagne	Nouvelle Zélande			
Estonie	Palau			
Finlande	Samoa			
France	Iles Salomon			
Allemagne	Tonga			
Grèce	Tuvalu			
Irlande				
Italie				
Lettonie				
Liechtenstein				
Lituanie				
Luxembourg				
Moldavie				
Monaco				
Pays Bas				
Macédoine				
Norvège				
Portugal				
San Marin				
Slovénie				
Suisse				

On notera que le Royaume Uni en Novembre 2014 et la France en décembre 2014 ont voté, dans leurs parlements respectifs, la reconnaissance de la Palestine, mais que ce sont les pouvoirs exécutifs de ces deux pays, **sionisés jusqu'à la moelle**, qui n'ont pas donné suite au vote des législateurs.

<https://www.france24.com/fr/20141202-direct-vote-assemblee-nationale-reconnaissance-palestine-france-resolution-socialiste>

https://www.lemonde.fr/proche-orient/article/2014/10/14/le-parlement-britannique-vote-la-reconnaissance-de-la-palestine_4505807_3218.html

Pour ceux qui seraient longs à la comprenette, voici une explication de la situation actuelle donnée dès 1976 par le Shah d'Iran, **pourtant fidèle allié de l'Amérique à l'époque**, dans une interview de cinq minutes sur une chaîne américaine.

<https://odysee.com/@AxelLooping:0/Le-Shah-D'iran-%C3%89voque-Le-Lobby-Sioniste-Aux-Usa-1:2>

S'il avait été invité par le sieur Morandini sur Cnews, le malheureux Shah d'Iran se serait sans doute fait virer du plateau, et le pôvre sieur Posternak aurait peut être fait une apoplexie ...

Aux États-Unis, les campus universitaires s'enflamment en soutien du peuple palestinien. Tout cela rappelle bien sûr **les manifestations contre la guerre du Vietnam**, au point d'inquiéter la classe politique qui multiplie les déclarations apaisantes pour tenter de reprendre la main.

https://www.realclearpolitics.com/video/2024/04/23/pelosi_netanyahu_is_an_obstacle_to_peace_should_resign.html

https://www.realclearpolitics.com/video/2024/03/26/biden_responds_to_palestine_hecklers_be_patient_they_have_a_point.html

S'ils étaient en France, les meneurs des étudiants et des protestataires US de tous âges seraient convoqués par la police judiciaire pour «**apologie du terrorisme**». Certains seraient mis en garde à vue, voire incarcérés. **Aux USA, la liberté d'expression prévue par la Constitution est respectée, alors qu'elle ne l'est plus en Macronie française.**

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr

DD